



Axel Bellinghausen
ein Idol von Fortuna
Düsseldorf unterstützt
das Projekt
Farbe bekennen.



Selin Oruz
die erfolgreiche
Düsseldorfer
Hockey-National-
spielerin, unterstützt
Farbe bekennen.



Daniel Kreutzer
Düsseldorfer und
DEG-Legende:
»Bei der Vielfalt an
weitweiten Problemen
gerät das Schicksal der
vielen bedrohten Kinder
und Jugendlichen viel
zu oft in Vergessenheit.
Deswegen unterstütze
ich *Farbe bekennen.*«

Farbe bekennen



Künstlerschaft — — — —
hilft — — — — — — — —
unbegleiteten — — — — —
Flüchtlingskindern

13. — 22. — — — — —
Dezember — — — — —
2017 — — — — —



Landeshauptstadt
Düsseldorf

Eröffnung durch
Oberbürgermeister
Thomas Geisel
am am Mittwoch,
dem 13.12.2017
um 17.15 im
Rathaus der
Landeshauptstadt
Düsseldorf,
Marktplatz 3

Verkaufs-
ausstellung
13.—22.
Dezember
2017

13.12.2017
17.15 Uhr
Ausstellungs-
eröffnung mit
dem OB oder
einer Vertretung,
mit Künstlern
und den Sportlern

15.12.2017
17.00–20.00 Uhr
Termin mit den
Sport – Botschaftern
der Ausstellung
und anschließender
Autogrammstunde

19.12.2107
11.00 und
17.00 Uhr
Künstler-
führungen

Wir Künstler*Innen können die Sicht auf unsere Welt auf vielfältige Weise erhellen. Es gibt zudem zahlreiche Gelegenheiten, bei denen Künstler*Innen durch kleine aber wesentliche Zuwendung andere Menschen in die Lage versetzen, eine neue Perspektive aufzubauen.

Über 60 Künstlerinnen und Künstler haben im letzten Jahr Werke für unbegleitete Kinder und jugendliche Flüchtlinge in einer Benefizaktion zur Verfügung gestellt. Der Erlös der Spenden ging an unbegleitete minderjährige Mädchen, die in der Schutzgruppe im Kinderhilfzentrum Düsseldorf leben, an das Liddy-Dörr-Haus, dem 1. Clearinghaus in Düsseldorf sowie an den Verein »Kabawil«, einen gemeinnützigen Verein, der Kindern und Jugendlichen eine neue Perspektive für ihr Leben und ihre Positionierung in der Gesellschaft bieten will.

Michael Kortländer,
1. Vorsitzender

VEREIN
DER DÜSSELDORFER
KÜNSTLER
zur gegenseitigen
Unterstützung
und Hilfe, gegr. 1844

www.vddk1844.de

»Viele Menschen besuchen in der Vorweihnachtszeit unsere schöne Stadt um Weihnachtsgeschenke zu erwerben und sich vom Zauber und der Stimmung unserer Weihnachtsmärkte einfangen zu lassen. Ich möchte Sie einladen sich die Ausstellung *Farbe bekennen* im Rathaus anzusehen, dort können Sie ein Weihnachtsgeschenk erwerben, mit dem sie gleichzeitig Gutes tun. KünstlerInnen aus Düsseldorf und Umgebung stellen Werke zur Verfügung, von deren Erlös die Hälfte zur Unterstützung unbegleiteter minderjähriger Flüchtlingskinder gespendet wird.

Vergessen wir gerade zu Weihnachten nicht die Kinder und Jugendlichen die – im wahrsten Sinne des Wortes – »mutterseelenallein« nach Deutschland gekommen und vor Krieg und Hunger geflohen sind.«

Oberbürgermeister
Thomas Geisel

Das Rathaus
ist Montags
bis Freitags von
7.00–19.00
geöffnet.

Von 15.00–19.00
individuelle
Beratung vor Ort.

Im letzten Jahr hatte die Ausstellung *Farbe bekennen* im Rathaus Premiere. Ich freue mich, dass in diesem Jahr nicht nur wieder viele Künstler und Künstlerinnen durch die Bereitstellung ihrer Werke den guten Zweck unterstützen, sondern auch namhafte Persönlichkeiten aus dem Düsseldorfer Sport bereit sind, mit Ihrem Namen und ihrer Bekanntheit für die Ausstellung zu werben. Kommen Sie ins Rathaus, schauen Sie sich die Kunstwerke an und erwerben Sie »das etwas andere Weihnachtsgeschenk«, mit dem Sie Flüchtlingskindern helfen können.

Bürgermeister
Günter Karen-Jungen